

Wir danken herzlich

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit von unserer lieben

# Käthi Wegmüller-Krebs

danken wir herzlich.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Christoph Vischer für seine tröstenden Abschiedsworte sowie der Organistin für das schöne Orgelspiel
- Andreas Soltermann und Kurt Freiburghaus für die ergreifenden Trompetenklänge
- der Hausärztin Frau Dr. von Wattenwil von der Arztpraxis Gartenstrasse in Stettlen für die langjährige gute Betreuung
- dem ganzen Team vom Lindengarten in Stettlen sowie dem Ärzteteam und dem Pflegepersonal des Tiefenauspitals Bern für die gute Umsorgung und Pflege
- dem Bestattungsdienst Grunder AG in Utzigen für die kompetente Beratung und Betreuung sowie dem Sigristen Ruedi Walther für die schöne Herrichtung der Kirche
- für die schönen Blumen, Karten, Geldspenden und die Überweisungen an die Spitex oberes Worblental und an den Lindengarten Stettlen
- allen, die der lieben Verstorbenen im Leben mit Liebe und Achtung begegnet sind und sie auf dem letzten Weg begleitet haben.

Boll, im Juni 2017

Die Trauerfamilien